

入間市 OLC ようこそ!

いるまのいいところを
若手会員に聞きました!



Iruma
OLC

いるまに入つた きっかけは？

忘年会が親戚の集まりみたいで
幸せだったから

佐藤遼平（東京大学2015年度入学）

話してみたい人が
何人かいたから

久保木航（東京大学2021年度入学）

社会人になってもオリエンテーリングを
続けたから！
入間のアットホームな雰囲気が好きだから！

世良史佳（立教大学2017年度入学）

同じ中学・学年の会員が僕より先に入つていったのが
とても大きいですが、茶の里入間大会の時にとても
楽しそうに運営されていたことがきっかけです！

西野航平（桐朋中学校）

卒業と同時に埼玉県のクラブに
入りたかったため

小泉知貴（慶應2013年度入学）

同クラブの先輩に誘われたから。
雰囲気が良いと評判だったから。

井口涼羽（早稲田大学2024年度入学）



老若男女分け隔てなく仲がいいこと

小泉知貴（慶應 2013 年度入学）

年が離れている人も気軽に話しかけてくれる

久保木航（東京大学 2021 年度入学）

いふまのいいところは？

アットホームな雰囲気！
多世代で仲が良い！
大会運営時などの団結力がすごい！
オリエンテレル問わずみんなが楽しめるクラブ！

世良史佳（立教大学 2017 年度入学）

みんな趣味に人生を捧げている自由人などみ！

佐藤遼平（東京大学 2015 年度入学）

温かく迎えてくれるとこ

井口涼羽（早稲田大学 2024 年度入学）



いつもオリエンテーリングが上手くなつて茶の里入間大会の調査など調査関連のことに参加してみたいのです！
どのように調査をしているのかとても気になつていて参加してみたいのです！

西野航平（桐朋中学校）

いるまでやりたいにとは？



みんなで遠征バンドパンくじぞ

佐藤遼平（東京大学 2015 年度入学）

アウトドアだけではなく文化面での活動の充実

小泉知貴（慶應 2013 年度入学）

GC7 優勝

井口涼羽（早稲田大学 2024 年度入学）

エアビー宿泊飲み笑

世良史佳（立教大学 2017 年度入学）



東北大遠征、新年会、
茶の里いるま大会運営・打ち上げ

世良史佳（立教大学 2017 年度入学）

遠征はどれもいい
思い出です

小泉知貴（慶應 2013 年度入学）

新年会は入間にしかない
唯一無二のイベント、楽しいよ

佐藤遼平（東京大学 2015 年度入学）

いるまあすすめイベントや
参加したいイベントは？

西野航平（桐朋中学校）

夏合宿に参加してみたいです！



学生の間の凝縮された関係もいいですが、
長くゆく付き合ひの関係というのもとても貴重なものですね。
いつでも帰つてこれる場所が入間市OLCです、
ゆるく長くおしゃべりエンターテイningを楽しめましょう!!

小泉知貴(慶應 2013年度入学)

若手も増えてきます

久保木航(東京大学 2021年度入学)



学生のメンバーが増えて
くれると嬉しいです!

井口涼羽(早稲田大学 2024年度入学)

入るが迷っている人に
メッセージを!

入間は入って損なし

西野航平(桐朋中学校)

入間イベントに参加するたびに、入間って良いクラブだな
と感じています!
ぜひ一緒に入間で楽しみましょう!

世良史佳(立教大学 2017年度入学)

